

# *Cubanos celebran Día Mundial de la Justicia Social*

---



La Habana, 20 feb (RHC) Con importantes logros en Salud, Educación y otros sectores importantes para la sociedad, los cubanos celebraron este martes el [Día Mundial de la Justicia Social](#), sabiendo, además, que nuestro gobierno dedica una gran cantidad de recursos al desarrollo de esas áreas.

Al respecto la ministra cubana de Finanzas y Precios, Lina Pedraza, explicó que 55 por ciento del plan del Presupuesto del Estado para este año, contiene el progreso de esos sectores en la Isla.

La titular argumentó esta información durante trabajos de comisiones que antecedieron al X Período Ordinario de Sesiones de la Octava Legislatura de la [Asamblea Nacional Poder Popular](#), en diciembre último.

También destacó que el Estado cubano destina millones de pesos a la realización de consultas médicas libres de costo, gastos de los pacientes ingresados en instalaciones de salud, y al desarrollo de salas especializadas, protegiéndose el [programa materno-infantil](#).

Asimismo, destina grandes cantidades para garantizar la matrícula a la enseñanza general y superior, siendo la educación gratuita uno de los principales logros de la Revolución.

Fuente: [RReloj](#).



**Radio Habana Cuba**